



RETO ■ PRIMER PASO

# La Universidad elaborará un plan estratégico para ser un espacio saludable

■ El objetivo es poder involucrar a toda la comunidad universitaria

J.Á.M.  
La Universidad de Salamanca elaborará un plan estratégico, en el que busca implicar a toda la comunidad universitaria, con el objeto de convertir a la institución académica en un espacio saludable. Así lo confirmó ayer la vicerrectora de Innovación e Infraestructura, Pastora Vega, para quien este paso será "decisivo" en la incorporación efectiva de la institución en la Red Española de Universidades Saludables (REUS), una iniciativa creada en 2008.

Para iniciar este camino, la vicerrectora y el director de la Oficina Verde, José Sánchez, mantuvieron ayer un encuentro con miembros de la comunidad universitaria. Una vez hechas las presentaciones, el siguiente paso será la creación de una comisión de trabajo y la implicación de todos los servicios académicos en este gran reto. "Toda la comunidad universitaria tiene que estar implicada; nadie va a quedar fuera", señaló José Sánchez.

Salamanca es actualmente una de las treinta universidades que conforman esta red, a la que también están adscritos los ministerios de Sanidad y Educación. "Y muy pronto estará también la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León", matizó el director de la Oficina Verde, consciente de que los espacios universitarios deben acomodarse a las nuevas exigencias y "eso implica que nos ayuden a que nuestra salud sea lo mejor posible", apostilló.

Aunque la red inició su andadura en 2008, la realidad es que los pasos dados desde entonces son escasos, al tiempo que cada universidad ha estado actuando por libre. "El objetivo con este plan estratégico es poder fijar unos crite-

rios comunes que nos ayuden a todos por igual", matizó la vicerrectora de Innovación, quien realizó un llamamiento a la comunidad

universitaria para que se implique en este proyecto. "La salud es importante y todo es mejorable", concluyó Pastora Vega.



José Sánchez y Pastora Vega, en la presentación ayer de REUS./GUZÓN

## LOS DATOS

**■ PRIMEROS PASOS.** Tras su presentación oficial a la comunidad universitaria, el siguiente paso será la creación de un grupo de trabajo que se encargará de elaborar unas líneas de actuación que puedan derivar en un plan estratégico para toda la Universidad.

**■ COLABORACIÓN.** Hasta ahora, cada universidad ha venido trabajando por libre en su proyecto de espacio saludable. El objetivo de la Red Española de Universidades Saludables es aunar esfuerzos y coordinar estrategias para el beneficio de todas las instituciones académicas adscritas al proyecto.